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II.- REPORTE DE ACTIVIDADES DE LA COMISION DE SEGURIDAD, 
DESARROLLO URBANO, OBRAS PÚBLICAS Y ACTIVIDADES DIVERSAS 
COMO REGIDOR.  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Como Coordinador de la Comisión de Seguridad Pública y Protección 
Ciudadana, se ha acudido a reuniones de trabajo, mismas que tuvieron verificativo 
en las fechas que se indican y en las que se trataron los siguientes asuntos: 
 
21 DE FEBRERO DEL 2014 
 
Se dio la bienvenida a los invitados destacando la presencia del Secretario de 
Seguridad Pública, El Secretario del Ayuntamiento el Lic. Jorge Mario Quintana 
Silveira, El Secretario de Seguridad Pública el Lic. Cesar Muñoz, el Director de 
Transito el Lic. Oscar Luis Acosta García, El Arq. Eduardo Varela de desarrollo 
Urbano, el director de Comercio, así como representantes de la CANACO, del 
Corredor Comercial Gómez Morín y representantes de las cervecerías de esta 
ciudad. 
 
Dentro de los asuntos abordados fue tratar de establecer estrategias para evitar el 
consumo excesivo de bebidas alcohólicas para evitar accidentes como los 
sucedidos en  días pasados donde hubo muertes que lamentar resultando de la 
reunión de trabajo los siguientes compromisos. 
 

 Se propone establecer el programa de “Conductor Designado”. 
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 Se acuerda tener reuniones para presentar propuestas y compromisos por 
parte de los involucrados.  

 Analizar promociones para incentivar el consumo responsable de alcohol 

 Una campaña permanente de concientización por parte de la autoridad 
municipal 

 Mayor supervisión por parte de la autoridad estatal 
 
 
26 DE FEBRERO DEL 2014  
  
Se trata el tema relacionado con la prevención de accidentes viales en los 
corredores comerciales lo que el Regidor Coordinador Alejandro Seade comenta 
que en coordinación con Secretaria del Ayuntamiento, Transito, Secretaria de 
Seguridad Publica, Canaco, Cervecerías y propietarios de Restaurantes y Bares del 
corredor Comercial Gómez Morín se tendrá una reunión del día de mañana Jueves 
27 de Febrero en el salón Francisco I. Madero a las 12:00 horas para iniciar con 
mesas de trabajo para y establecer estrategias para concientizar de las 
consecuencias del abuso del consumo de bebidas alcohólicas. 
 
El regidor José Luis Aguilar expone la problemática referente a la cantidad de 
choques de unidades de Seguridad Pública y de Transito por lo que comenta ante la 
comisión ver de qué manera se puede apoyar a la Secretaria de Seguridad Publica 
y Transito para que se impartan cursos de certificación de pericia vehicular o algún 
modelo que se emplee en otras ciudades para capacitar a los agentes y evitar 
accidentes. 
 
El Regidor Alejandro Seade comenta que existe un fideicomiso  llamado FICOSEC 
que está encausado en  apoyar proyectos de seguridad por parte de empresarios 
por lo que sería conveniente investigar y ver qué proyectos se pueden proponer 
para aprovechar dicho fideicomiso en beneficio de las corporaciones policiacas 
municipales. 
 
Asistencia estando presentes los Regidores: Alejandro José Seade Terrazas, 
Coordinador de la Comisión, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria de la Comisión 
y José Luis Aguilar Cuéllar, Vocal de la Comisión, se encuentran como invitados el 
Lic. Oscar Luis Acosta García, Director de Tránsito Municipal, y Alfonso Delgado, 
Presidente de UIVAC. 
 
27 DE FEBRERO DEL 2014 
 
Ahora bien, con la finalidad de continuar con estos trabajos, se convocó a reunión el 
día 27 de febrero del 2014 en donde estuvieron presentes  funcionarios municipales 
de las siguientes dependencias:  Secretario del Ayuntamiento, Regidores del 
Ayuntamiento, Director General de Tránsito Municipal, Director de Comercio 
Municipal, Director General de Desarrollo Urbano, Secretaría de Seguridad Pública 
Municipal. 
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Por parte de Gobierno del Estado participaron: Lic. Ángel Olivas Rico, Lic. Héctor 
Coronado De la Dirección de Gobernación Estatal. 
Así como por parte de la iniciativa privada participaron: 
José Antonio Murguía, Representante del Corredor Comercial Gómez Morín, César 
Rojas, Laura Macías, Lucía Soria Acosta y Esmeralda Pedroza de Grupo Modelo, 
Ricardo Escandón y Javier Zarrogoicoechea Castañeda del negocio “Garcés”, 
Marcos Enríquez Beltrán del negocio “Coco Azul”, César Quiroz Alarcón del negocio 
“Alquimia”, Jesús Zapata del negocio “Rakó”, Erik Valdés del negocio “La Playita”, 
Mario Pérez del negocio “La Mera Soga”, Antonio Ruiz Nájera, Daniel Cereceres 
Rosales y Rigoberto Castillo de la CANACO, Paulina Ruezga  y Magdalena 
Rodríguez de la Cervecería Cuauhtémoc. 
 
En donde se tomaron los siguientes acuerdos: 
 
La Dirección de Tránsito Municipal, en coordinación con los comerciantes del 
Corredor Comercial Gómez Morín, acordaron las siguientes acciones: 
 
1.-  Analizar la instalación de reductores de velocidad móviles los fines de semana 
por las noches. 
2.- Analizar establecer cruces peatonales, en las áreas de mayor afluencia de 
peatones. 
3.- Aumentar la presencia de agentes de vialidad. 
4.- Analizar la obligatoriedad de tomar cursos antes de  la expedición y renovación 
de licencias de funcionamiento a negocios en donde se expenden y consumen 
bebidas alcohólicas, con la finalidad de  certificar a los locales en manejo de alcohol, 
impartiendo el curso de manera coordinada dependencias municipales y estatales. 
Por parte de los comerciantes: 
1.- El compromiso de reproducir los spots de la campaña para prevenir el consumo 
excesivo de alcohol en los negocios donde se vende y consume dichas bebidas. 
2.-Compromiso entre las cervecerías grupo modelo y Cuauhtémoc, para en conjunto 
con CANACO  impartir cursos a propietarios y empleados de establecimientos 
donde se consumen bebidas alcohólicas, denominado “mesero responsable”. 
 
12 DE MARZO DEL 2014  

Se analizo la situación laboral de empleados municipales dependientes de la 
Secretaria de Seguridad Pública. 
De igual manera se expuso la situación respecto a los accidentes viales donde se 
ven involucrados vehículos pertenecientes a la Secretaria de Seguridad Pública y de 
la capacitación para los elementos de manejo responsable. 
 
El Secretario de Seguridad Pública Cesar Muñoz  comenta que a la fecha se han 
graduado un grupo de Policías especiales, uno de Agentes de Policía y de Agentes 
de tránsito y que se están capacitando a agentes para barandilla. 
 
El Regidor Alberto Reyes Rojas comenta que ya se firmó el convenio con la 
Universidad Tecnológica y la Universidad Paso del Norte para otorgar becas al 
100% a todos aquellos agentes que deseen cursar alguna carrera al igual para sus 
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conyugues e hijos y que eso se coordinará por medio de la Academia de Policía. De 
igual manera el Regidor  Reyes Rojas agradece al Secretario por su trabajo y lo 
felicita por el buen uso de los recursos de la Secretaria.   
 
 
 
09 DE ABRIL DEL 2014 
 
El Coordinador de la Comisión manifiesta al Director de Tránsito Municipal, que 
exponga la situación en la Dirección, respecto de agentes que han sido dados de 
baja en últimas fechas, manifestando el Director que en esta administración se está 
trabajando en hacer un verdadero cambio y resolver de fondo el problema de la 
corrupción; ya que es un problema de cultura muy arraigado en la sociedad, por lo 
que se han hecho cambios de comandantes y agentes y vienen todavía más 
cambios, además de realizar supervisiones, se trabaja en coordinación con la 
Dirección de Asuntos Internos, por lo que se han dado de baja a varios cadetes; 
pero por otra parte existen elementos muy buenos, que han atendido diversas 
emergencias o cuestiones como arrestos a asaltantes, a homicidas, se ponen a 
trabajar paleando arena en puentes congelados, etc. 
 
Existen 480 agentes activos, de los cuales 46 han recibido amonestaciones y  143 
han recibido amonestaciones y castigos; respecto a los motivos de las bajas de los 
agentes, han sido por los siguientes motivos: 3 por cohecho, 1 por declaración falsa, 
1 por esposar a un infractor, 2 por abuso de autoridad, 1 por antidoping positivo, 8 
agentes cesados conforme al artículo 29 Fracción II del Código Municipal. 
 
Por otra parte, 64 elementos han sido ubicados en el vive bus, 272 patrullan la 
ciudad y 144 recién graduados. 
Respecto de los vehículos, se cuenta con 26 patrullas, 50 motocicletas, 9 bicicletas 
y se encuentra en estudio el proyecto paisano en donde se adquirirán 40 bicicletas. 
 
Se encuentra en análisis el tabulador de infracciones para realizar rebajas en 
multas, así como los límites de velocidad. 
 
Se toma el acuerdo de invitar a una próxima reunión al Director de Tránsito, para 
continuar con el análisis de la problemática en la Dirección. 

 
29 DE ABRIL DEL 2014  
 
Se realiza el análisis del artículo 157 Fracción III del Reglamento de Vialidad y 
Tránsito del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, con la finalidad de 
determinar si es posible que al momento de que se emita una multa por parte de un 
agente de tránsito, este autorizado para recoger documentos, y se llega a la 
conclusión que si es posible recoger documentos del guiador infraccionado ya que 
se derogo el párrafo en el que se manifestaba lo contrario. 
 
Como tercer asunto en la orden del día, se le concede el uso de la palabra al 
Director de Tránsito, Lic.  Acosta, el cual manifiesta que se está trabajando en 
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realizar reformas al Reglamento de Tránsito para este Municipio, por lo que en los 
próximos días enviara el proyecto a la Comisión para su revisión y análisis. 
 
 
06 DE MAYO DEL 2014 
 
Se realiza el análisis de la aplicación del Reglamento del Servicio Profesional de 
Carrera de las Instituciones de Seguridad Pública del Estado de Chihuahua y sus 

Municipio, en este Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, el cual fue publicado 
en el Periódico Oficial del Estado de Chihuahua el sábado 21 de diciembre del 2013. 
 
Tomándose el acuerdo de dictaminar por parte de ambas comisiones en sentido 
positivo en virtud de que es un instrumento normativo que no contravine 
disposiciones del actual Reglamento del Sistema Municipal de Seguridad Pública 
del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, además de que de conformidad con 
las Reglas para el otorgamiento de SUBSEMUN, publicadas en el Diario Oficial de 
la Federación, con fecha 30 de enero del año 2014, se establece como 
condicionante en la regla décima primera, fracción IV que para la aplicación del 
SUBSEMUN en los destinos de gasto en materia de profesionalización y control de 
confianza, se requiere contar con la reglamentación referente al servicio profesional 
de carrera, por lo que no se tiene inconveniente en dictaminar en sentido positivo la 
aplicación del referido reglamento; por lo que se presentará el dictamen en la Sesión 
de Cabildo a celebrarse el 06 de mayo del 2014. 
 
 
20 DE MAYO DEL 2014 
 
Se realiza el análisis comparativo de los Reglamentos del Servicio Profesional de 
Carrera de las Instituciones de Seguridad Pública del Estado de Chihuahua y sus 
Municipios, y del Reglamento del Sistema Municipal de Seguridad Pública del 
Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, esto con la finalidad de modificar este 
último reglamento, en caso de que haya discordancia entre ambos; tomándose el 
acuerdo de que cada integrante de la Comisión hará llegar sus observaciones por 
escrito, así como se hará llegar este acuerdo al Secretario de Seguridad Pública 
Municipal y al Secretario del Ayuntamiento, para en coordinación analizar este 
punto.  
 
02 DE JUNIO DEL 2014 
En la Sala de Juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:30 horas del día 
lunes 02 de junio del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando presentes 
los Regidores Integrantes de la Comisión de Seguridad Pública: Alejandro José 
Seade Terrazas, Coordinador, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria, José Luis 
Aguilar Cuéllar, Vocal, como invitados los Regidores Sergio Nevárez Rodríguez, 
Jesús José Rodríguez Torres, Zuri Sadday Medina Reyes, Evangelina Mercado, de 
la Dirección General de Tránsito el Director General, Lic. Oscar Luis Acosta García y 
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Ruby Holguín Lozano, de la Dirección de Gobierno la Lic. Leticia Chagoya, y los 
asesores Marcela Ivonne García Smit, Rodolfo Irigoyen Millán, Ricardo Muñiz 
Cereceres y Christian Gaeta G.  
 
Como tercer asunto en la orden del día, se realiza el análisis de la propuesta 
realizada por la Dirección de Tránsito, respecto de descuentos en infracciones 
aplicadas por la Dirección, así como de modificaciones al Reglamento de Vialidad y 
Tránsito, manifestando el Director General que se encuentra en proceso de realizar 
modificaciones completas al Reglamento, por lo que se toma el acuerdo de que 
hasta en tanto se termine con el proyecto de modificaciones al Reglamento se 
analizará de la misma manera los descuentos a los montos en las infracciones. 
 
Como asuntos generales la Regidora Evangelina Mercado presenta propuestas de 
modificación al Reglamento de Tránsito, en el sentido de aumentar el monto de las 
infracciones aplicadas a las personas que no respeten el estacionamiento en zona 
de discapacitados, y del análisis de la propuesta resulta que el máximo propuesto es 
el mismo que establece el Reglamento, únicamente se podría establecer para el 
mínimo ya existente, por lo que se toma el acuerdo que esta propuesta se analizará 
en las modificaciones al reglamento. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
14:00 horas. 
 
Como Secretario de la Comisión de Desarrollo Urbano, se ha acudido a 
reuniones de trabajo, mismas que tuvieron verificativo en las fechas que se indican y 
en las que se trataron los siguientes asuntos: 
 
24 DE FEBRERO DEL  2014.- 
El Regidor Márquez da la bienvenida y propone  que se de continuidad a los puntos 
que quedaron pendientes en la reunión anterior: 

1.- Acceso controlado al fraccionamiento “Haciendas de Aragón”; menciona el 
Regidor que la Dirección de Desarrollo urbano tuvo una reunión con vecinos del 
fraccionamiento y les comento el Director que los vecinos se pondrán de acuerdo 
por beneficio de ellos mismos. 
2.- Venta de lotes de la colonia “Carlos Castillo Peraza”; Menciono el Regidor 
Márquez que Asentamientos Humanos ya tiene todas las superficies de áreas 
comerciales, habitacionales, se requiere revertir las áreas vendidas y que el 
proyecto las etiquetaba como áreas verdes o de equipamiento, sin embargo 
menciona que para llevar a cabo este proceso es necesario elaborar un proyecto 
para estas áreas de equipamiento y contar con el recurso. Se informar a Obras 
Públicas. 
3.- Reglamento de Imagen Urbana; En esta propuesta de llevar a cabo el 
reglamento de imagen urbana propone el Regidor Reyes Rojas que se le envié 
oficio al Director de Desarrollo Urbano primero para saber con qué avance cuentan 
y para cuando lo tendrían terminado para revisarlo. 
4.- Plan maestro de desarrollo Urbano en una fracción de la ZIE (Av. Manuel Gómez 
Morín, Blvd. 4 siglos, Francisco Villarreal y Av. Zaragoza o Waterfill. 
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5.- Esquema parcial de desarrollo urbano de calle “Valle del sol” y su zonificación de 
los lotes colindantes y calles que se conectan. 
6.- Los puntos 4 y 5 quedan pendientes. 

 

 

11 DE MARZO DEL 2014.- 
 
El Regidor Márquez da la bienvenida y propone  que se de continuidad a los puntos 
que quedaron pendientes en la reunión anterior: 

El Ing. Duarte menciona que debe haber coordinación entre los regidores y las 
Dependencias, así como comunicación. 

El Arq. Varela dice que el recurso más importante es el tiempo y que si se ponen a 
ver asuntos pequeños como el de licencias de funcionamiento, van a descuidar 
todos los proyectos macros que en este momento se traen. 

1.- En relación al fraccionamiento “Haciendas de Aragón”  menciona el arq. Varela 
que se abrirán los accesos y las áreas peatonales. 

2.- En relación al Plan maestro de desarrollo urbano en una fracción de la zona de 
integración ecológica y de manera específica sobre la calle Valle del Sol en su 
zonificación y vialidades. 

El Arq. Varela menciona que están viendo este asunto con información del IMIP y 
que esperan que en plazo corto se tenga actualizada esa zona. 

3.- Crear un reglamento para la instalación y funcionamiento de accesos controlados 
en fraccionamientos cerrados, por lo que quedaron en llevar a cabo un taller para 
definir este punto, probablemente en un mes se planee este taller. 

4.- Como asunto general se menciona que un grupo de 10 personas llegaron al 
tercer piso, justo fuera de la sala de juntas, dicho grupo pertenece a vecinos del 
fraccionamiento Fuentes del Valle y que iban a reclamar que el puesto de 
hamburguesas localizado en calle las fuentes del fraccionamiento antes 
mencionado, debería de clausurarse de manera definitiva, por lo que no solo se les 
permitió el acceso a este grupo de vecinos, sino al C. dueño del establecimiento 
para que expusieran sus comentarios a favor o en contra respecto al que 
permanezca o no dicho local. Por lo que se escucho a ambas partes y la conclusión 
del Director General de Desarrollo Urbano fue que en virtud de que el uso del suelo 
va condicionado a que no generar molestias a los vecinos y a que el trafico vehicular 
no impacte y puesto que no se han cumplido estos factores, asimismo el hecho del 
sonido que se produce tan noche y no deja dormir a los vecinos’ son factores 
suficientes para que se lleve a cabo el procedimiento de REVOCACION DE 
LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO. 

5.- El siguiente asunto es el de una Denuncia popular por vecinos del 
fraccionamiento “Villas Solares”, sin embargo queda pendiente para la próxima 
reunión en virtud que precisamente por el asunto general anterior, ya no se puso 
atención.  

 



Segundo Informe de Actividades   febrero 10  a junio  10  del 2014 

Regidor Alejandro José  Seade Terrazas Page 10 
 

26 DE MARZO DEL 2014.- 
 

1.- El Arq. Varela presenta al Arq. Reynaldo Espinoza el cual queda de responsable 
de Fraccionamientos y la Arq. Alma Rendón es la nueva Directora de la 
Administración del Desarrollo Urbano. 

2.- El Regidor Márquez menciona que el primer punto es la propuesta de elaborar el 
de Reglamento de cierre de fraccionamientos, el Arq. Varela comenta que realmente 
no se requiere, es decir no conviene hacerlo oficial el que se pongan reglas para 
cerrar fraccionamientos, ya que eso alentaría el cierre de fraccionamientos y la 
Ciudad quedaría colapsada.  Lo que propone es establecer condicionantes a los 
solicitantes en base a lo que marca el Código Municipal, entre ellos el elaborar un 
padrón de todos los vecinos involucrados o afectados de estos cierres. 

3.- El regidor Seade pregunta que tan viable es regular o normar los 
fraccionamientos que se cierran, con el mismo trato que los de la empresa “Brasa” y 
le contesta Desarrollo Urbano que definitivamente los fraccionamientos que desde 
su autorización se aprueba su cierre, se genera esa cultura y lo aceptan en un 
100%, diferente a los que se cierran posteriormente a su aprobación. 

4.- El segundo punto es la problemática en sector de la calle Valle del sol, en cuanto 
a la imagen urbana,  salidas y entradas a los fraccionamientos, así como la 
zonificación o usos del suelo. 

5.- Al respecto la Dirección de Desarrollo Urbano menciona que en primer lugar se 
ha estado trabajando en cuanto a restringir pendones a los promotores de vivienda 
(8 por constructora) y en virtud de que solo 4 promotores son los que lo requieren, 
por lo tanto habrá 32 pendones máximo. Asimismo en el ejercicio que se esta 
elaborando se está viendo el que se garantice el derecho de vía de las calles Ortiz 
Rubio, Valle del Sol, Fidel Ávila, Camino Viejo a Zaragoza, entre otras, ya que son 
puntas de conexión con la estructura vial.  

6.- El regidor Márquez menciona que el Sr. Presidente hizo mención que 
probablemente en el 2015 se construya el cuerpo que falta en el Blvd. Juan Pablo II, 
al respecto desarrollo urbano menciona que no se ve que a corto plazo se 
construya. 

7.-  El regidor Seade menciona que se debe obligar a la Universidad  de Durango a 
que construya la vialidad que en su cambio de uso del suelo esta condicionado. 

8.- El Arq. Varela informa que están trabajando en revisara las vialidades que están 
pendientes de pavimentar 

 

29 DE ABRIL DEL 2014.- 
 
El regidor José  Márquez da la bienvenida y agradece el que se asista a esta 
reunión de la Comisión de Desarrollo Urbano y pregunta si están de acuerdo en que 
se vean los tres puntos que se  envió en la convocatoria y todos estuvieron de 
acuerdo, sin embargo el Arq. Sáenz menciona que si se le permite exponer de 
manera rápida un asunto general, también estuvieron de acuerdo, se expone: 
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1.- Menciona el Arq. Adrian Sáenz que para un polígono que se encuentra en Blvd. 
Independencia y  av. Santiago Troncoso y que actualmente es industrial se pretende 
entregar un dictamen técnico en le que se informe que no hay inconveniente en que 
no se prolongue la calle Refugio de la Libertad, la Comisión de Desarrollo Urbano 
quedo en hacer una visita al sitio el próximo viernes 2 de mayo a las 9:00 hrs. 

 

2.- El Regidor Márquez menciona que el primer punto es dar continuidad al tema 
que ya se había planteado en reuniones anteriores, y que no se ha terminado 
PUEBLITO MEXICANO, donde el Gobierno del estado pretende instalar oficinas 
administrativas; Al respecto el Arq. Varela menciona que el puente que se 
reconstruirá denominado “Carlos Villarreal” lo está viendo Obras Públicas del Estado 
y del Municipio, el regidor Márquez comenta que se deben prever impactos desde 
cómo se resolverá el estacionamiento, el transporte público, entre otros factores. Al 
respecto el Arq. Varela menciona que Gobierno del Estado ya presento proyecto y lo 
expondrá la próxima reunión. 
 
 
08 DE MAYO DEL 2014.- 
 

El regidor José  Márquez da la bienvenida a la reunión, se iba a pasar al primer, 
punto cuando se solicito que se permitiera el acceso a un grupo de vecinos del 
fraccionamiento Pradera Dorada, para exponer un asunto, con gusto se permitió que 
hablaran; Al  respecto mencionaron que están en contra de que permanezca la calle 
Anteojo cerrada, ya que de los mas de 3 anos que tiene cerrada la calle, ellos han 
batallado para que se les permita el acceso a su propia vivienda, cada uno de ellos 
expuso su inconformidad, se definió que esta semana habrá una reunión en la 
Dirección de Desarrollo Urbano para definir esta situación.  

 

1. El Regidor Márquez menciona que el primer punto es dar continuidad al tema 
que ya se había planteado, y que tendrá continuidad en cada reunión  
PUEBLITO MEXICANO, donde el Gobierno del estado pretende instalar 
oficinas administrativas; Al respecto el Ing. Everardo Medina expuso el tema 
y comento de manera sencilla y con una planta de conjunto donde irían cada 
uno de los espacios, en el subterráneo ira el estacionamiento1.5 has., en 
planta baja se instalaran los departamentos de Licencias, Edificación, 
Recaudación de Rentas, Registro Civil, Servicio Estatal de Empleo, Registro 
Público de la Propiedad, Área de concesión y Sanitarios. 
En Planta Alta, se instalaran el departamento de Educación, Fiscalización, 
Recursos Materiales, Enlace Municipal, Desarrollo Urbano, Gobernación, 
Baños. También menciono que a la estructura de la edificación no se 
modificara, solo lo interior.   Al respeto el Regidor Márquez hace el 
comentario con respecto a la capacidad de estacionamiento,  definitivamente 
se debe ir previendo ya que aunque se cumpla con la normatividad, en la 
práctica siempre faltan cajones de estacionamiento. El Regidor Seade  
también menciona que se debe tener mucho cuidado con los usos del suelo 
de la zona, con objeto de no sobresaturar el entorno con predios que no 
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cuentan con cajones de estacionamiento en la actualidad, asimismo se debe 
ir viendo el sistema de transporte, que sean unidades nuevas las que circulen 
por esta arteria tan importante (av. Lincoln). 

El Regidor Márquez dice que Desarrollo Urbano había quedado de presentar 
“análisis urbano”, para esta edificación que se está haciendo y presentar los 
impactos, sería bueno que se presentara la próxima reunión.  

2. El segundo punto es el asunto de la calle Valle del Sol; Mencionan las 
arquitectas Aguirre y Corona que al respecto se llevan avances, mencionan 
que Universidad de Durango los visito para solicitarles la Licencia de uso del 
suelo y están viendo aparte del frente del Blvd. Tomas Fernández cuales 
fracciones de calle pedirle que pavimente (calle Solares y aledañas). 
Alta Homes también entrego polígonos para posible cambio de uso del suelo 
y de esta manera participar en pavimentar algunos tramos viales. 

El Regidor Reyes Rojas menciona que Desarrollo Urbano debe tomar 
decisiones como autoridad y no dejar pasar el tiempo para rendir buenos 
frutos a la Administración Municipal.  

3. Fraccionamientos que cuentan con permiso de cierre; Menciona el Regidor 
Márquez que va a ser necesario proponer la creación de un Reglamento al 
respecto donde quede bien especificado todo, para los de nueva apertura y 
los ya cerrados, aun cuando en Código Municipal venga algo. No habiendo 
otro asunto que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 15:00 hrs. 

 
22 DE MAYO DEL 2014 
 
Dar continuidad al tema que se ha estado viendo tres reuniones seguidas, en torno 
a las oficinas que Gobierno del estado pretende instalar en  PUEBLITO MEXICANO; 
Al respecto el Arq. Varela pide que se le permita hacer una presentación con el 
material que tiene, la próxima reunión de la Comisión, el Regidor Márquez menciona 
que es necesario saber cuándo se terminara la obra para ir previendo todo lo que 
por Reglamento debe haber no solo en lo que serán las oficinas, sino en el contexto 
inmediato.  

El Regidor Seade comenta que se deben ir viendo las Licencias de Funcionamiento 
y cambios de uso del suelo, para que no se vaya a perder el control, sobre todo por 
las calles que permiten accesar al la av. López Mateos (Zempoala y Rio Nilo), el 
Arq. Cedillo asesor de Regidores menciona que se debe tener cuidado con la 
pulverización de los lotes, en el sentido de que no haya pequeños comercios, al 
respecto el Arq. Varela dice que ya se está trabajando en que los lotes cumplan con 
un frente que sea proporcional al ancho de la misma arteria, es decir si la calle tiene 
40.00 mts. de sección, es lo mismo que deberá tener el frente del lote. 

2. El segundo punto es el asunto de la calle Valle del Sol; Menciona el Regidor 
Márquez que se visito la zona y los atendieron vecinos de los fraccionamientos 
aledaños, la Arq. Corona comenta las visitas se estarán haciendo  segundo y cuarto 
martes de cada mes, con objeto de recoger las inquietudes técnicas de los vecinos 
de la zona, se verán 10 puntos en cada reunión, por ejemplo en esta visita se 
apreciaron calles dañadas, calles invadidas, calles que se inundan. El regidor 
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Márquez menciona que se debe atender de inmediato, ya que después será mayor 
el rezago y hacen falta inspectores,  al respecto el Arq. Varela dice que se tiene un 
proyecto para que haya 16 inspectores dentro de la Dirección de Desarrollo Urbano. 

3. El tercer asunto es Reglamento de Imagen Urbana. El Arq. Eduardo Varela 
menciona que hay dos formas de actualizar reglamentos: cambiar redacción y 
simplificar, el Ing. Duarte también de Desarrollo Urbano, menciona que en octubre 
se termina el proceso para llevar a cabo esta actualización al Reglamento. El regidor 
Seade hace la observación de que en relación a los anuncios las especificaciones 
para el cobro no tienen congruencia, por ejemplo si es bipolar el costo es diferente, 
sin sentido, etc. 

El Regidor Reyes Rojas, dice que muchas veces los comités de vecinos no cumplen 
con lo que deben hacer. El Regidor Márquez comenta que en función de lo que se 
ha visto en esta reunión da la pauta para establecer que si se requiere un 
Reglamento para accesos controlados, facilitaría mucho el trabajo de Desarrollo 
Urbano. 

Como Vocal de la Comisión de Obras Públicas,  
 
11 DE FEBRERO DEL 2014 
 
El motivo de la reunión, ya que es muy importante que la comisión conozca de las 
decisiones tomadas por la autoridad municipal  con relación a la ampliación de un 
nuevo carril de circulación en eje vial Juan Gabriel para solucionar el problema de 
estrangulamiento vehicular derivado del circuito vial Sanders.  

Se informa que el resultado de una entrevista con el  Ing. Eduardo Varela Díaz, 
Director de Desarrollo Urbano,  el explicó que con el proyecto de la S.C.T. se perdió 
un carril del eje vial en sentido de norte a sur, por lo que para recibir la obra, se 
condicionó a la constructora la creación de uno nuevo con esa misma dirección, 
para hacerlo, se desharán del camellón y parte de la banqueta. 

 
25 DE FEBRERO DEL 2014 
 
El propósito de la reunión es ver de qué manera la comisión puede estar más 
involucrada con el Plan de Movilidad Urbana y comenta que considera necesario 
realizar un recorrido físico a las obras  que comprenden;  obras de rehabilitación, 
construcción de vialidades, mejoramiento de imagen urbana, construcción de 
puentes y trabajos en el Dren 2a.   

 
 
 
04 DE MARZO DEL 2014 
 
Realizar un recorrido por dos de diferentes trabajos que se están realizando dentro 
del Plan de Movilidad Urbana: 
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 Av. Plutarco Elías Calles del tramo comprendido de la Av. Paseo Triunfo de la 
República a la Av. Bernardo Norzagaray , tramo que se encuentra en un 98% 
de avance, donde se realizaron algunas observaciones al Director de Obras 
Públicas el Ing. Manuel Ortega.  

 

 Av. Paseo de la Victoria del tramo comprendido de la Av. Manuel Gómez 
Morín a la Av. Ejército Nacional donde ya se están desarrollando los trabajos 
de terracerías y en unos tramos ya se está llevando a cabo el colado del 
concreto. 

 
 
10 DE MARZO DEL 2014 
 
 
Se realiza un recorrido por diferentes trabajos que se están realizando dentro del 
Plan de Movilidad Urbana, el Ing. Ernesto Mendoza Viveros Coordinador del PMU 
comenta que se encuentran 11 obras en proceso,  
 

 Av. Antonio J. Bermúdez del Blvd. Tomas Fernández a la Calle Fresner que 
se trabaja en el cuerpo poniente 
 

 Se visitó también la Av. Manuel Gómez Morín en el tramo Prolongación 
Ejercito Nacional a  Ramón Rayón,  

 

 Se realizó un recorrido por la Ave. Waterfill la que se encuentra casi al 100%. 
 

 Se recorrió la Av. Santiago Troncoso donde se está rehabilitando la capeta 
asfáltica se encuentran cuadrillas de la Junta Municipal de Agua y 
Saneamiento realizando los trabajos pertinentes al igual que la Compañía 
Gas Natural, Comisión Federal de Electricidad y las compañías de fibra 
óptica, para poder realizar la pavimentación con concreto hidráulico en los 
tramos que marca el proyecto.  

 

 Se visitaron los trabajos que se realizan en la Av. Enrique Pinoncelli, Miguel 
de la Madrid y la Calle Piña que desemboca en el puente que se desarrolla 
para integrarse al Paseo de la Victoria. 
 

  Y para finalizar el recorrido se visitó el puente de la Av. Teófilo Borunda 
 
 
 
27 DE MARZO DEL 2014  
 
Se realiza un recorrido por dos de diferentes trabajos que se están realizando dentro 
del Plan de Movilidad Urbana en la zona Norponiente de la ciudad: 
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 Se inicia el recorrido por el Viaducto Díaz Ordaz donde la obra se encuentra 
prácticamente terminada, faltando la colocación de señalización y la 
reparación de algunos detalles que la Dirección de Obras Publicas ha 
detectado.  

 Como segundo punto a visitar es el tramo de la calle Zihuatanejo y la calle 
Plata aun no se han iniciado los trabajos pero el Ing. Mendoza Viveros realizó 
algunos comentarios para consideración de los regidores.  

 

 El tercer punto que se revisó fue el puente de la Av. 16 de Septiembre  y 
Camino Real.  

 Como último recorrido del día se reviso la obra en proceso del Puente y tres 
tramos de la Calle León Guzmán donde se observan trabajos de terracerías, 
trazo y nivelación.  
 

07 DE ABRIL DEL 2014 
 
El Ingeniero Manuel Ortega Director General de Obras Públicas comenta a los 
regidores cual es la situación en la que se encuentran las obras  de el distribuidor 
vial de la Sanders y de el paso deprimido de la 16 de Septiembre a cargo de la SCT.  
 
Respecto al distribuidor vial de la Av. Sanders comenta el Ing. Ortega que las 
observaciones que la SCT se comprometió a solucionar aun no están resueltos al 
100 % , Se comenta que el material para la ampliación de la gasa está programado 
para que llegue a la ciudad el próximo Jueves, respecto a las indemnizaciones de 
los predios afectados ya están finiquitados 7 de los 9 predios ya que dos de ellos se 
encuentran con problemas legales y se están retrasando las afectaciones, Respecto 
al paso peatonal, se encuentra en revisión el anteproyecto en la Dirección General 
de Desarrollo Urbano para su aprobación. Comenta el Ing. Ortega que no se recibirá 
la obra hasta que no se cumpla con el 100% de las observaciones realizadas. 
 
06 DE MAYO DEL 2014 
 

El Ing. Ernesto Mendoza Viveros envió a los integrantes de la comisión  el plano 
señalando las obras a realizar y en proceso con el porcentaje de avance del Plan de 
Movilidad Urbana 
 

15 DE MAYO DEL 2014 
 
Los integrantes de la Comisión de Obras Públicas se reunieron a las 11:00 horas 
para realizar un recorrido por la obra que se encuentra en proceso de la Ave. 16 de 
Septiembre por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes 
 
23 DE MAYO DEL 2014 
 
El Ing. Vicente López director del Instituto Municipal de Investigación y Planeación 
comenta que el Plan de Movilidad Urbana se gestó del análisis de la Carta Urbana 
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de la Ciudad o Plan Director de Desarrollo Urbano y de la necesidad de generar 
vialidades suficientes para generar movilidad en la ciudad realizando conexiones 
oriente –poniente y norte – sur     con el anillo periférico de la ciudad. Se realizaron 
aforos vehiculares de las vialidades para realizar los planteamientos. 
 
COMITÉ TÉCNICO RESOLUTIVO DE OBRAS PÚBLICAS.- 
 
FEBRERO 2014.- 
 
18 Feb. 2014.- 1.- Apertura licitación No OP-002-2014.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres contratistas, relativa a los trabajos de pavimentación a base de 
carpeta de concreto asfáltico de: Calle Mayos entre calles Quiches y Chamulas de la  
colonia Aztecas/Electricistas en esta ciudad; se cita a los participantes el día 21 de 
febrero del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 

 
19 Feb. 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio 
DE/018/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación 
bajo el procedimiento de adjudicación directa, de los servicios relacionados con la 
elaboración de Estudio de Mecánica de Suelos, en la construcción de 3 Domos en 
Jardines de Niños y 8 en Escuelas Primarias ( se anexa relación), en esta ciudad y 
con una inversión de $166,404.00 que se cubrirá con el Fondo para la 
Infraestructura Social Municipal (FISM).- Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
 
21 Feb. 2014.- 1.- Fallo correspondiente a la Licitación No OP-002-2014.- Realizada 
la recepción y apertura de las propuestas técnicas y económicas para los trabajos 
de pavimentación a base de carpeta asfáltica de: Calle Mayos entre calles Quiches 
y Chamulas de la  colonia Aztecas/Electricistas en esta ciudad. 
 
2.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio DE/031/2014, 
solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el 
procedimiento adjudicación directa, el servicio consistente en Proyectos Ejecutivos 
para la construcción de 6 Unidades Deportivas en esta ciudad y con una inversión 
de $1’557,336.00, con Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal 
(FORTAMUN); se anexa relación.- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
07 Mzo. 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. Oscar 
Rey Solís Director de la Dirección de Urbanización y mediante oficio DU/022/2014, 
solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el 
procedimiento adjudicación directa, los trabajos de construcción de muro de 
mampostería asentada con mortero cemento-arena 1:3, con drenes a base de tubo 
de pvc de 4” de diam., de 1.00 m. de longitud a cada 3.00 m. en calle Huatusco de 
la colonia Felipe Ángeles en esta ciudad y con una inversión de $218,794.00 que se 
cubrirá con Fondos para la Infraestructura Social Municipal (FISM).- Esta solicitud 
fue aprobada por unanimidad. 
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2.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio DE/017/2014, 
solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el 
procedimiento adjudicación directa, los trabajos de suministro y colocación de: 
escalera  de emergencia y barandal metálicos, puerta de emergencia metálica de 90 
cm. de ancho y malla ciclónica galvanizada de 65 x 65 mm. de 2.00 m. de altura, en 
el Centro de Atención de Niños con Adicciones ubicado en calle Rivera de Agua 
Blanca entre calles Rivera de Santa Lucia y Rivera de Arroyos, en colonia Riveras 
del Bravo en esta ciudad y con una inversión de $518,660.00 con Fondo de 
Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal (FORTAMUN).- Esta solicitud fue 
aprobada por unanimidad. 
3.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio DE/017/2014, 
solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el 
procedimiento adjudicación directa, los trabajos de retiro de reja metálica existente 
de 1.00 m. de alto, colocación de barandal metálico de 90 cm. de altura incluyendo 
pintura, material, soldadura y todo lo necesario para su correcta ejecución, en el 
puente a desnivel ubicado en Ave. de los Insurgentes y calle Paso del Norte de la 
colonia Chaveña en esta ciudad, y con una inversión de $71,133.00 con Fondo de 
Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal (FORTAMUN).- Esta solicitud fue 
aprobada por unanimidad. 
 
11 Mzo. 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio 
DE/027/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación 
bajo el procedimiento adjudicación directa, los trabajos de rehabilitación en Escuela 
Primaria José de Jesús Álvarez Pasillas, ubicada en calle José Elías No. 815 de la 
colonia San José en esta ciudad y con una inversión de $399,236.00 con Fondo de 
Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal (FORTAMUN).- Esta solicitud fue 
aprobada por unanimidad. 
2.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio DE/028/2014, 
solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el 
procedimiento adjudicación directa, los trabajos de Reconstrucción y Remodelación 
de Tejaban en el predio  del D.I.F. Municipal en esta ciudad y con una inversión de 
$451,513.00 con Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal 
(FORTAMUN).- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
18 Mzo. 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. Oscar 
Rey Solís Director de la Dirección de Urbanización y mediante oficio DU/031/2014, 
solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el 
procedimiento adjudicación directa, los trabajos de pavimentación a base de losa 
reforzada de concreto hidráulico de 10 cm. de espesor, en la calle Francisco Javier 
Mina entre calles Arroyo Caborca y Piquito de la colonia Puerto la Paz, en esta 
ciudad y con una inversión de $585,704.00 que se cubrirá con Fondos para la 
Infraestructura Social Municipal (FISM).-Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
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20 Mzo. 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. Oscar 
Rey Solís Director de la Dirección de Urbanización y mediante oficio DU/031/2014, 
solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el 
procedimiento adjudicación directa, los trabajos de mampostería, pavimentación a 
base de losa reforzada de concreto hidráulico de 10 cm. de espesor, en la calle 
Miraflores entre calles Arroyo del Mimbre y Torreón de la colonia Felipe Ángeles, en 
este Municipio y con una inversión de $391,170.00 que se cubrirá con Fondos para 
la Infraestructura Social Municipal (FISM).- Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
2.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. Oscar Rey Solís Director 
de la Dirección de Urbanización y mediante oficio DU/032/2014, solicita a este Comité 
la autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de invitación a 
cuando menos tres contratistas, de los trabajos de pavimentación a base de carpeta 
de concreto asfáltico de 5 cm. de espesor, para estacionamiento de Escuela 
Secundaria Técnica No 90, ubicada en calle Rivera del Norte y calle Rivera de 
Ojinaga en colonia Riveras de Bravo Etapa V, en este Municipio y con una inversión 
de $3’112,061.00 que se cubrirá con el Fondo de Aportaciones para el 
Fortalecimiento Municipal (FORTAMUN).- Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
 
25 Mzo. 2014.- 1.- Apertura licitación No OP-009-2014.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres contratistas, relativa a los trabajos de pavimentación a base de 
losa de concreto hidráulico de 15 cm. de espesor de: Calle Copala entre calle 
Zumpango y Tope en cerro de la  colonia Hermenegildo Galeana/Burócrata 
Municipal en esta ciudad; se cita a los participantes el día 27 de MARZO del 2014 a 
las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
27 Mzo. 2014.- 1.- Fallo correspondiente a la Licitación No OP-009-2014.- Realizada la 
recepción y apertura de las propuestas técnicas y económicas para los trabajos de 
pavimentación a base de losa de concreto hidráulico de 15 cm. de espesor de: Calle 
Copala entre calle Zumpango y Tope en cerro de la  colonia Hermenegildo 
Galeana/Burócrata Municipal en esta ciudad. 
 
2.- Fallo correspondiente a la Licitación No OP-010-2014.- Realizada la recepción y 
apertura de las propuestas técnicas y económicas para los trabajos de pavimentación a 
base de losa de concreto hidráulico de 15 cm. de espesor de: Calle Copala entre calle 
Teotepec (cerro) y calle Tixtla de la  colonia Hermenegildo Galeana/Burócrata 
Municipal en esta ciudad.  
 
 
31 Mzo. 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio 
DE/042/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación 
bajo el procedimiento adjudicación directa, los trabajos de construcción de Cubierta 
Metálica en Cancha de Usos Múltiples, a realizarse en la Escuela Primaria Estatal 
Aquiles Serdán 2027, ubicada en Prolongación Carlos Amaya No 2232 y Camino 
Viejo a San José en colonia Tierra y Libertad, en este Municipio y con una inversión 
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de $1’170,667.00 que se cubrirá con Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento 
Municipal (FORTAMUN).- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
1 Abr. 2014.- 1.- Apertura licitación No OP-014-2014.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres contratistas, relativa a los trabajos de pavimentación a base de 
carpeta asfáltica elaborada en planta de 05 cm. de espesor, para estacionamiento de 
Escuela Secundaria Técnica No. 90 ubicada en calle Rivera del Norte y  calle Rivera 
de Ojinaga  colonia Riveras del Bravo Etapa V en esta ciudad.  
Se cita a los participantes el día 03 de Abril del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
 
3 Abr. 2014.- 1.- Fallo correspondiente a la licitación No OP-014-2014.- Realizada la 
recepción y apertura de las propuestas técnicas y económicas para los trabajos de 
pavimentación a base de carpeta asfáltica elaborada en planta de 05 cm. de espesor, 
para estacionamiento de Escuela Secundaria Técnica No. 90 ubicada en calle Rivera 
del Norte y  calle Rivera de Ojinaga  colonia Riveras del Bravo Etapa V en esta ciudad. 
Después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas propuestas, las 
cuales fueron calificadas como solventes por satisfacer la totalidad de los 
requerimientos, hubo necesidad de declarar desierto este concurso por rebasar sus 
propuestas el monto de lo autorizado para la ejecución de esta obra.  
 
10 Abr. 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio 
DE/054/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación 
bajo el procedimiento adjudicación directa, los trabajos consistentes en reparación y 
mantenimiento de Equipo de Refrigeración Sistema Chiller, de la Unidad Administrativa 
Benito Juárez ubicada en Av. Francisco Villa No. 950 Norte, zona Centro en esta 
ciudad,  y con una inversión de $1’543,791.00 que se cubrirá con Fondo de Inversión 
Municipal (IMD).- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
2.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio DE/055/2014, solicita 
a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento 
de adjudicación directa, de los servicios relacionados con la elaboración de Estudio 
de Mecánica de Suelos, en la construcción de seis Cubiertas Metálicas en seis 
Escuelas Primarias ( se anexa relación), en esta ciudad y con una inversión de 
$89,291.00 que se cubrirá con el Fondo Aportaciones para el Fortalecimiento 
Municipal (FORTAMUN).- Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
10 Abr. 2014.- 1.- Apertura segunda licitación No OP-014-2014.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres contratistas, relativa a los trabajos de pavimentación 
a base de carpeta asfáltica elaborada en  planta de  05 cm. de espesor,  para  
estacionamiento  de Escuela Secundaria Técnica No. 90 ubicada en calle Rivera del 
Norte y  calle Rivera de Ojinaga  colonia Riveras del Bravo Etapa V en esta ciudad. 
Se cita a los participantes el día 16 de Abril del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
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16 Abr. 2014.- 1.- Fallo correspondiente a la segunda licitación No OP-014-2014.- 
Realizada la recepción y apertura de las propuestas técnicas y económicas para los 
trabajos de pavimentación a base de carpeta asfáltica elaborada en planta de 05 cm. 
de espesor, para estacionamiento de Escuela Secundaria Técnica No. 90 ubicada en 
calle Rivera del Norte y  calle Rivera de Ojinaga  colonia Riveras del Bravo Etapa V en 
esta ciudad. 
 
8 May. 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio 
DE/068/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación 
bajo el procedimiento de invitación a cuando menos tres contratistas, para los 
trabajos de construcción de Infraestructura Deportiva del Parque Comunitario San 
Andrés, en la colonia Las Flores del Municipio de Juárez Chihuahua, con una 
inversión de $2’041,248.00 los cuales se cubrirán con recursos provenientes del 
Fondo de Pavimentación, Espacios Deportivos, Alumbrado Público y Rehabilitación 
de Infraestructura Educativa 2014 (FOPEDEP14).- Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
 
15 May. 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio 
DE/081/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación 
bajo el procedimiento de invitación a cuando menos tres contratistas, para los 
trabajos de construcción de 6,400 m2 de techos para viviendas, a base de perfil 
monten de 4” x 2” calibre 14 y lamina galvanizada calibre 26 rectangular, a 
realizarse en las colonias: Burócrata Municipal, Ricardo Flores Magon y Palo Chino 
del Municipio de Juárez Chihuahua, con una inversión de $2’929,090.48, los cuales 
se cubrirán con recursos provenientes del S216 PROGRAMA PARA EL 
DESARROLLO DE ZONAS PRIORITARIAS.- Esta solicitud fue aprobada por 
unanimidad. 
 
2.- El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor Manuel Anguiano 
Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante oficio DE/082/2014, 
solicita a este Comité la autorización de dictamen para la contratación bajo el 
procedimiento de invitación a cuando menos tres contratistas, para los trabajos de 
construcción de 350 pisos firmes de concreto f’c=150 kg/cm2 y de un espesor de 8 
cm., incluye excavación o relleno con  compactación hasta un espesor de 15 cm., a 
realizarse en las colonias: Burócrata Municipal, Ricardo Flores Magon y Palo Chino, 
Morelos, Ladrilleros y Caleros del Municipio de Juárez Chihuahua, con una inversión 
de $2’965,034.24, los cuales se cubrirán con recursos provenientes del S216 
PROGRAMA PARA EL DESARROLLO DE ZONAS PRIORITARIAS.- Esta solicitud 
fue aprobada por unanimidad. 
 
20 May. 2014.- 1.- Apertura licitación No IO-808037996-N2-2014.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres contratistas, relativa a los trabajos de Rehabilitación 
de parque comunitario San Andrés ubicado en calle Francisco I. Madero de la 
colonia Las Flores en el Municipio de Juárez Chihuahua, se cita a los participantes 
el día 23 de Mayo del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo 
correspondiente. 
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2.- Apertura licitación No IO-808037996-N3-2014.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres contratistas, relativa a los trabajos de Rehabilitación de parque 
comunitario Revolución Mexicana ubicado en calles Elisa Griensen y Gral. S. 
Ramírez de la colonia Revolución Mexicana en el Municipio de Juárez Chihuahua, 
se cita a los participantes el día 23 de Mayo del 2014 a las 12:10 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
3.- Apertura licitación No IO-808037996-N4-2014.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres contratistas, relativa a los trabajos de Rehabilitación de parque 
comunitario Palo Chino ubicado en calles Basalto y Sílice de la colonia Palo Chino 
en el Municipio de Juárez Chihuahua, se cita a los participantes el día 23 de Mayo 
del 2014 a las 12:20 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
4.- Apertura licitación No IO-808037996-N5-2014.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres contratistas, relativa a los trabajos de Rehabilitación de parque 
comunitario Oasis Oriente ubicado en calles Burma y Angola de la colonia Infonavit 
Oasis en el Municipio de Juárez Chihuahua; se cita a los participantes el día 23 de 
Mayo del 2014 a las 12:30 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
5.- Apertura licitación No IO-808037996-N6-2014.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres contratistas, relativa a los trabajos de Rehabilitación de parque 
comunitario Infonavit Ampliación Aeropuerto ubicado en calles Citlatepec y Maguey 
de la colonia Infonavit Ampliación Aeropuerto en el Municipio de Juárez Chihuahua, 
se cita a los participantes el día 23 de Mayo del 2014 a las 12:40 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
23 May. 2014.- 1.- Fallo correspondiente a las  licitaciónes  No IO-808037996-N2-
2014.- No IO-808037996-N3-2014, No IO-808037996-N4-2014. 
 
 
26 May. 2014.- 1.- Apertura licitación pública No LO-808037996-N1-2014.- Licitación 
Pública Nacional, relativa a los trabajos de Rehabilitación de área deportiva del 
parque Las Tortugas ubicado en Blvd. Bernardo Norzagaray de la colonia Altavista 
en el Municipio de Juárez Chihuahua. 
Se cita a los participantes el día 30 de Mayo del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
29 May. 2014.- 1.- Apertura licitación No IO-808037996-N7-2014.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres personas, relativa a los trabajos de pavimentación a 
base de concreto asfáltico de 7 cm. de espesor en calle Don Juan entre calles fray 
Juan Talaban y Año 1668 de colonia Fray García de San Francisco en el Municipio 
de Juárez Chihuahua. 
Se cita a los participantes el día 6 de Junio del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
2.- Apertura licitación No IO-808037996-N8-2014.- Licitación por invitación a cuando 
menos tres personas, relativa a los trabajos de pavimentación a base de concreto 
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asfáltico de 7 cm. de espesor en calle Fray Andrés López García entre calle Alférez 
Andrés de Peralta a prolongación de calle Fortín de la Soledad de la  colonia Fray 
García de San Francisco en el Municipio de Juárez Chihuahua, se cita a los 
participantes el día 6 de Junio del 2014 a las 12:10 hrs., para darles a conocer el 
fallo correspondiente. 
 
30 May. 2014.- 1.- Fallo correspondiente a la licitación Publica Nacional No LO-
808037996-N1-2014.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta técnicas y 
económicas para los trabajos de Rehabilitación de área deportiva del parque Las 
Tortugas ubicado en Blvd. Bernardo Norzagaray de la colonia Alta vista en el 
Municipio de Juárez Chihuahua. 

 
Como integrante del Miembro del Subcomité Técnico Resolutivo de Obra 
Pública de SUMA, se asistieron a las siguientes reuniones: 
 
08 de abril del 2014.- 
 Sesión del Subcomité Técnico Resolutiva de Obra Pública de SUMA, celebrada en 
la sala de juntas de la Dirección General de Desarrollo Urbano 
 
Asimismo en mi carácter de Regidor  he acudido a las siguientes reuniones: 
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FEBRERO 2014.- 
 

11.- Reunión del Consejo de Planeación Urbana Municipal para el Municipio de 
Juárez 

14.- Se asistió al evento organizado por Gobierno del Estado de “Matrimonios 
Colectivos 2014”, en el Gimnasio de la UACJ. 

17.- Se asistió a la audiencia pública en relación con el “Plan Maestro de Desarrollo 
Urbano del Centro Histórico de ciudad Juárez”, en las instalaciones del IMIP; en la 
misma fecha se asistió a la asamblea del comité del fideicomiso en materia de 
asistencia médica social para ayuda personas que padecen VIH-SIDA y Adicciones. 

19. – Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento; en la misma fecha se asistió a 
Segundo Congreso Agropecuario y de Economía Social “Cruzada Contra el 
Hambre” 
 
20.- Reunión con el Secretario de Seguridad Pública en Estación Barbicorta 
 
21.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 16. 
 
24.- Se asistió a la ceremonia del Juramento a la Bandera por alumnos de tercer 
grado de primaria en el gimnasio del COBACH; en la misma fecha se asistió a 
reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento, en Tesorería Municipal. 
 
26.- Se asistió a reunión de Regidores, Secretaria del Ayuntamiento, Dependencias 
Municipales y la Comisión de Seguridad Pública, con la finalidad  de analizar la 
problemática de los conductores en estado de ebriedad. 
 
27.- Se asistió a la firma del convenio con la Universidad Tecnológica Paso del 
Norte, con la finalidad del otorgamiento de becas a empleados municipales e hijos 
de agentes de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal, en el Salón de Cabildo. 
 
MARZO 2014.- 
 
07.-Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 17. 
 
10.- Reunión Intersectorial del IMIP, y se asistió a reunión en Fiscalía General del 
Estado. 
 
15.- se asistió a la Audiencia Publica en el Gimnasio Ignacio Allende. 
 
19.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
21.- Se asistió al arranque de la colecta anual de la Cruz Roja, 2014, en la estación 
de Bomberos No; en la misma fecha se asistió a Sesión Solemne del Congreso del 
Estado en las instalaciones del CEMA. 
 
24.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 18. 
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25.- Se asistió a reunión convocada por la Dirección General de Desarrollo Urbano, 
con la finalidad de presentación de proyecto urbano. 
 
31.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 19; en la misma fecha se asistió a 
reunión de trabajo en Secretaría Técnica, con el tema de transparencia. 
ABRIL 2014.- 
 

01. – Se asistió a la graduación de 643 elementos de la Policía Estatal Única y 
Policía Municipal de Juárez.  
 
02. – Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
03.- Se asistió a firma de convenio celebrado entre el Municipio de Juárez y 
diferentes instituciones con la finalidad de llevar atención a los diversos Centros 
Comunitarios del Municipio. 
 
04.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 20. 
 
08.- Se asistió a la presentación del Fondo Mixto CONACYT. 
 
09.- Se asistió a la ceremonia de izamiento de bandera en las instalaciones de la 
Dirección General de Tránsito. 
 
11.- Se asistió al evento organizado por el IMIP, relativo a la presentación del 
documento “Radiografía Socio Económica del Municipio de Juárez; llevada a cabo 
en el Salón Francisco I. Madero. 
 
12.- 3ra Audiencia Publica en Centro Comunitario Frida Kahlo. 
 
16.- Se asistió al evento celebrado en la estación de bomberos No. 1 con la finalidad 
de otorgar reconocimiento. 
 
23. – Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
24.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 21. 
 
28.- Se asistió al evento organizado por la Dirección de Ecología; en la misma fecha 
se asistió a sesión ordinaria de Comité de Información en Secretaria Técnica  
 
29.- Reunión transparencia en Secretaria Técnica. 
 
30.- Se atendió el evento de niño funcionario municipal, para celebrar el día del niño; 
en la misma fecha se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
 
MAYO 2014.- 
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05. – Se asistió a presenciar el desfile cívico militar en conmemoración de la Batalla 
de Puebla.  
 
06.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 22. 
 
12.- Se asistió a reunión informativa del comité de información en Secretaría 
Técnica, para tratar asuntos de transparencia gubernamental. 
 
13.- Se asistió al evento de vinculación con la CFE y Gobierno Municipal. 
 
14. – Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
16.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 23. 
 
19-Recorrido a la Col. Carlos Castillo Peraza 
21.- Se sostuvo reunión de trabajo con el presidente de la FECHAC, con la finalidad 
de dar a conocer los programas de dicho organismo; en la misma fecha se asistió a 
Sesión Ordinaria del Congreso del Estado en las instalaciones del CEMA. 
 
22.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 24; en la misma fecha se asistió al 
evento para celebrar el 37 aniversario de H. Cuerpo de Rescate de Protección Civil. 
 
28.- Se asistió a reunión informativa del comité de información en Secretaría 
Técnica, para tratar asuntos de transparencia gubernamental. 
 
30.- Reunión de trabajo en donde comparece el Tesorero Municipal con la finalidad 
de dar a conocer los movimientos de ingresos y egresos del ejercicio fiscal 2014, 
llevada a cabo en la Sala de Cabildo. 
 
31.- Se asistió a la cuarta audiencia pública organizada por la administración 
municipal, celebrara en la colonia Anapra. 
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III.-GESTIÓN Y APOYO A LA COMUNIDAD  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se han apoyado aproximadamente a 480 personas que acudieron con el suscrito a 
solicitar diversos apoyos, en especial por los siguientes conceptos: 
 

 100 Becas Escolares 

 Despensas 

 Ayuda económica 

 Descuentos en cuentas catastrales, recaudación de Rentas, gestorías, 
orientaciones, etc. 

Lo anterior en cumplimiento por lo establecido en el Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez y en la Ley de Transparencia del 
Estado de Chihuahua. 

A T E N T A M E N T E 
“SUFRAGIO EFECTIVO: NO REELECCION” 

CD. JUÁREZ, CHIH. A 10 DE JUNIO DEL 2014. 
 

ING. ALEJANDRO JOSE SEADE TERRAZAS 
REGIDOR  COORDINADOR  DE LA COMISION DE SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCION CIUDADANA. 


